

ABSTRAK

Jovi Akita Pradana, B76208078, 2012. Pengaruh Program Siaran Radio Sampoerna terhadap Kenyamanan Kerja Karyawan PT HM Sampoerna. Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Program Siaran, Radio Sampoerna, Kenyamanan Kerja

PT HM Sampoerna Tbk. (Sampoerna) merupakan salah satu perusahaan rokok terkemuka di Indonesia bekerjasama dengan Idego Tatakarasa membentuk sebuah radio komunitas industri dengan tujuan memberikan informasi dan hiburan kepada para karyawan. Dengan padatnya aktivitas dan pekerjaan karyawan yang dituntut bekerja sesuai target maka Radio Sampoerna disini hadir sebagai radio komunitas perusahaan yang bertujuan untuk kepentingan perusahaan demi terciptanya karyawan yang berkualitas.

Untuk mendapatkan fakta bahwa peran Radio Sampoerna dengan kenyamanan kerja karyawan saling berpengaruh, maka peneliti menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survey, dimana untuk teknik samplingnya menggunakan Random Sederhana. Disini setiap anggota populasi mempunyai peluang yang sama untuk dipilih menjadi sampel. Subyek penelitiannya adalah karyawan PT HM Sampoerna.

Penelitian tentang Pengaruh Program Siaran Radio Sampoerna terhadap Kenyamanan Kerja Karyawan PT HM Sampoerna ini menghasilkan kesimpulan bahwa Program Siaran Radio Sampoerna memiliki pengaruh yang kuat terhadap kenyamanan kerja karyawannya dengan bukti nilai koefisien korelasinya sebesar 0,696. Jika dibandingkan dengan r thitung dengan r tabel menghasilkan r hitung $>$ r tabel ($0,696 > 0,202$), untuk mengetahui tingkat dari besar pengaruhnya maka menggunakan rumus uji t sehingga hasilnya t hitung $>$ t tabel ($7,3 > 1,985251$).

Berdasarkan hasil dari pengolahan data yang di dapat dari penyebaran kuesioner dan diolah dengan menggunakan rumus *product moment* maka hasil dari pengaruhnya adalah kuat, artinya jika semakin tinggi kualitas dari Program Siaran Radio Sampoerna maka semakin tinggi pula tingkat kenyamanan karyawan PT HM Sampoerna.